

**Schmatzhausen:** Über Verstärkung durch fünf neue Ministranten konnte sich am vergangenen Sonntag die Pfarrei St. Katharina in Schmatzhausen freuen. In den letzten Wochen hatten Emily Hommer, Julian Jeschke, Luca Kowalski, Magdalena Schwabl und Franziska Wachinger sich zusammen mit Gemeindereferent Michael Hirsch auf ihren Dienst vorbereitet. Nun wurden sie in der Eucharistiefeier, die vom Kirchenchor unter der Leitung von Georg Schindlbeck und Organistin Katharina Högl musikalisch umrahmt wurde, von Pfarrer Michael Birner offiziell in die Schar der Ministranten aufgenommen. Dabei erhielten sie auch ihre Ministrantenplakette und ihren Ministrantenausweis.

